

20. November 2019, von Michael Schöfer Alles bloß aus Rücksicht

"Bundestagspräsident Wolfgang Schäuble (CDU) hat einen zunehmenden Egoismus in der deutschen Gesellschaft kritisiert. Selten schaue man auf diejenigen, die weniger haben als man selbst, sagte Schäuble in Berlin." (Die Welt)

Stimmt absolut! Genau aus diesem Grund hat sich die CDU lange Jahre so heftig gegen den gesetzlichen Mindestlohn gewehrt. Und deshalb sperrt sie sich nach wie vor gegen eine höhere Besteuerung von hohem Einkommen und großen Vermögen. Alles bloß aus Rücksicht auf diejenigen, die weniger haben als man selbst.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2555.html